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□ 会　長　　谷田　育子
□ 副会長　　岡田　一二三
□ 幹　事　　原尾　勝
会報委員長　 小泉　宣昭

□ 題　字　　谷田　育子
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

    

第 1459 例会　8/24( 金 ) 
クラブアッセンブリー（４）
ガバナー公式訪問
岐阜ＲＣとの合同例会

   

担当：会長・幹事

    

委員会報告事項　続き
        

に、良く見極めて取り組んでいきましょう！と
の方針を理解した。
執行部、委員長初め、委員の役割について理解
出来ていない会員が多い。新年度の委員会構成
が決まったら、前年度に習うので無く変えたら
駄目な事や改めるべき事を検討し、地区協議会
の前に原案をまとめ、地区協議会でＲＩ会長の
テーマと地区ガバナーの方針を聞いて、修正を
くわえる。その上で計画書を執行部に提出、承
認を得て理事会にかける。この手順は、変えて
はいけない。執行部は、吟味をする権限と、執
行する責任がある。
     
若松学園夏季キャンプ
社会奉仕委員会　　波多野　光裕　　　
若松学園の夏季キャンプに参加しました。
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第 1460 例会　9/2( 日 ) 
岐阜北ＲＣカップ
バレーボール大会開会式

担当：新世代育成委員会

第 1461 例会　9/12( 水 ) 
慶祝行事
クラブフォーラム（３）
卓話：織田 龍美 様
担当：新世代育成委員会

出席報告（敬称略）

会員数：30 名
出席数：23/30
出席率：76.67%
欠席者：7名（出席免除 4名　90.00%）
来訪者：ガバナー　　　村橋　元
　　　　ガバナー補佐　大洞　實　
　　　　地区幹事　　　毛利　光男
　　　　岐阜東南ＲＣ　川島　和男

ニコニコBOX（敬称略）

谷田育子、岡田一二三、久世亘、若山和正、　
山口八郎、国井省二、長野鉄司、岡田忍　
河村訓陸、小泉宣昭：ガバナーをお迎えして

原尾　勝：本日は岐阜ＲＣとの合同例会です。
　　　　　岐阜ＲＣの皆様、小川幹事様大変お
　　　　　世話になりありがとうございました。

委員会報告事項（敬称略）
        

ＩＧＭ報告　　　　　　　　　　　森本　時夫
ＲＩ会長テーマについて
互いに奉仕し合う事で、戦争や暴力が無く、飢
餓、弾圧、品行を恐れる必要のない社会を目指
す為の、各自の役割を認識しなければならない。
この趣旨を理解し合意した。  
ガバナーサブテーマ「不易流行」について
変えてはならない事と、時代の変化に応じて、
変えなければならない事がある。各クラブごと

9月　新世代のための月間　　　　
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クラブアッセンブリー（４） 続き

      

として会員を増やすことになります。ＲＩと
しては３％の増強計画ですが、日本は会員減
少が多く危機的状況にあり、５％の増強を目
標としていく必要があるとの見解をお持ちで
す。その通りだと私も思い５％を目標とした
いと思います。
２番目は人道的奉仕の重点化と増加です。
３番目は公共イメージと認知度の向上です。
あるアンケートではロータリーの認知度は３
６％、活動を知っているのは２％ほどしかな
いとの結果であったことを踏まえ、地区大会
の広告を出します。また、フェイスブックの
投稿を逐次しております。    
地区ではＲＩテーマを基に、「不易流行」を
テーマに致しました。ロータリーは時代の変
遷とともに変化しなければなならい。その考
え方により、地区も幾つかの変化をさせて頂
きました。主なものを挙げます。１４部門を
８部門に統合しました。また、クラブリーダ
ーシッププランを導入しました。地区の運営
・会計マニュアルを策定しました。分区をグ
ループと呼ぶように名称変更をしました。様
々な変更をしております。最後に、ロータリ
ークラブの強み弱みの件ですが、既に取り組
んで言えるとは思いますが、どのクラブも会
員数が減少傾向にあり、平均年齢も上がって
いるのが現状です。出来ましたら、会費、入
会金の見直し等の改革のご検討をください。
同地区内のクラブさんの大多数が既に見直し
して、入会金が無料になったクラブも２クラ
ブご報告を受けております。様々なご検討を
頂き、会員基盤増強を５％の達成を願ってお
ります。最後に、地区大会のご出席をおねが
いします。   

    

　　

委員会報告事項　続き

            

クラブアッセンブリー（４）

ガバナー公式訪問　岐阜ＲＣとの合同例会
　
○ＲＩ第２６３０地区ガバナー　  村瀬　元
     
ガバナーの公式訪問の目的は、ＲＩ会長の方
針、地区の方針、クラブの発展に寄与する、
３点のお話をさせて頂くことにあります。　 
田中ＲＩ会長は、３０年ぶりの日本人会長と
なります。就任の際にはスタンドオベーショ
ンの中、日の丸を背負って壇上にあがられま
した。会長は３つの戦略計画を優先項目とし
ておられます。１つはクラブのサポートと強
化です。つまり会員基盤増強です。その方法

     

会報・広報 ８月担当　前田　吉彦

次回例会のご案内

第１４６１回　例会 ９月１２日（水）
慶祝行事
クラブフォーラム（３）
卓話：織田　龍美　様

担当者：新世代育成委員会    
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